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Assemblée Générale 
du Hockey-Club de Château-d’Oex 

 
Mercredi 28 juin 2023 à 20h15 

à l’Hôtel de Ville de Château-d’Oex 
 
 

 
Ouverture de l’Assemblée Générale à 20h23 par le Président qui salue et remercie toutes les personnes présentes. 
Il remercie Eric Grandjean, Syndic de la Commune de Château-d’Oex, d’être présent. 
 
Les excusés sont : Christelle Rey, l’équipe de Marly, Kaspar Ritter, Sam Greminger, les deux frères Grüter, 
Sébastien Galley, André Reichenbach de la Commune de Rougemont, Damien Oguey, Alexandre Turrian, Dylan et 
Georges-André Rochat, la famille Jerry Mottier, la Commune de Rossinière, Etienne Borloz, Julien Pilet et David 
Clément. 
 
30 personnes sont présentes ce soir. 
 

 
Assemblée Générale 
 

1. Ouverture de l’Assemblée et lecture de l’ordre du jour 

2. Acceptation du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 3 septembre 2022 

3. Rapport de la saison 2022 / 2023 

a) 1ère équipe 

b) Mouvement Junior 

4. Comptes saison 2022 / 2023 

5. Rapport de la commission de vérification 

6. Election des vérificateurs 

7. Cotisations 

8. Renouvellement du comité 

9. Saison 2023 / 2024 

a) 1ère équipe 

b) Mouvement Junior 

10.   Budget 2023 / 2024 

11.   Propositions individuelles et divers 

 
Après lecture de l’ordre du jour, personne ne demande de modification. 
 

 
Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 3 septembre 2022 
 
Comme mentionné dans la convocation, le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 3 septembre 2022 était à 
disposition sur notre site internet. Personne n’en demande la lecture. 
 
Celui-ci est accepté. Le Président remercie la secrétaire pour sa rédaction. 
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Rapport du Président, M. David Henchoz pour la saison 2022 / 2023 
 
Chers amis, chers supporters, cher vous tous, 
 
Quel plaisir de vous revoir après cette fin de saison dantesque ! Après une saison en demi-teinte car pas qualifiés 
pour les play-offs, celle d’avant annulée, ben je dois dire qu’on ne savait pas vraiment dans quelles eaux on allait 
patauger… 
 
Mais je dois vous dire que c’est assez facile de faire un rapport de saison après celle que nous avons vécue…. Pour 
le plaisir et pour ne pas collisionner avec le rapport de notre chef d’équipe, je vais juste vous rafraîchir la mémoire. 
 
Le championnat débuta pour nous au Locle où nos boys ne firent qu’une bouchée des adversaires avec un sec 9-0. 
Je ne vais pas vous faire défiler la saison mais je vais m’attarder sur quelques matchs anecdotiques. 
 
Il s’ensuivit une rageante défaite à Meyrin 4-2 après avoir mené 2-0. Le 15 octobre, ça sera un match à Leysin, une 
défaite 3-2 contre les futurs néo-promus Fleurier et le 21 octobre contre l’équipe qui sera notre bête noire saisonnière, 
Monthey, match perdu par un malheureux 2 à 1. 
 
Voilà, tout ça pour dire qu’en arrivant à la fin de l’année, ben ce n’est pas jojo, avec 15 malheureux points, 4 matchs 
gagnés et 8 perdus, la suite de la saison risque d’être longue et pénible. 
 
Entre la fin de l’année et la reprise du championnat, le HCC organisera son loto annuel, loto qui, à cause d’une sale 
petite bête, fut annulé 2 années de suite. Mais quel loto !! quelle soirée monumentale !! jamais un loto n’aura attiré 
autant de monde à Château-d’Oex, tous les abonnements vendus, une terrasse complète de restaurant rajoutée à 
l’intérieur pour pouvoir assoir tout le monde, un brouhaha total, mais pour finir, une grande joie qui nous a permis 
d’envisager la suite sereinement, voyez dans les comptes … 
 
Le 4 janvier, seconde défaite contre Monthey et ensuite … mais ensuite, ben tout le monde connaît l’ensuite !!! 
9 matchs gagnés en championnat régulier, 2 en ¼, 2 en ½ et malheureusement la marche fut un peu haute contre 
la Vallée mais il n’y manqua pas grand-chose … Magnifique, superbe, on a quand même eu l’impression que rien 
ne pouvait nous arrêter, quels moments magiques, merci les boys ... 
 
Je pense que tout ce travail est dû aussi à un homme que la providence nous a amené en 2019. En effet, Kirill 
Starkov débarqua chez nous comme un ovni, un type au CV incroyable, plusieurs fois international danois, KHL, 
drafté en 2005 en 189ème position par les Columbus Blue Jackets, championnat suédois, bref, est-ce possible qu’une 
personne avec un tel bagage débarque chez nous ? ben oui et ça sera sans regrets évidemment … Kirill c’est aussi 
pour cette saison, 22 buts et 25 assists, c’est 2.19 points par match de moyenne, quel talent ! 
 
Kirill s’est également donné pour les jeunes aussi, il a pu inculquer son savoir et fut apprécié de tout le monde. La 
suite on la connaît…ou on vous la fera connaître. Evidemment, un joueur c’est bien mais y a quand même toute 
l’équipe derrière et je tiens à les féliciter, c’est quand même grâce à eux, merci les gars. 
 
En parlant d’ambiance, de mémoire je ne crois pas m’être souvenu de pareilles soirées au bord de la patinoire, en 
moyenne 103 spectateurs par match de saison régulière et le paroxysme fut atteint lors du match de finale ou plus 
de 400 personnes prirent place sur les gradins et oui, c’était possible, tout ça au son des klaxons et tronçonneuses, 
et du spectacle visuel de nos ultras, ceux-ci se firent connaître loin à la ronde, car lors de la séance des calendriers, 
le directeur de la Regio league m’en a encore parlé et s’en souvient très bien, les arbitres aussi, alors un grand merci 
à tous nos supporters qui firent trembler tout le Pays-d’Enhaut. 
 
Mais tout ça a un prix, je vous laisserai le soin de parcourir tout à l’heure les comptes, et vous rendre compte du coût 
du hockey amateur, et c’est là que le bât blesse, le budget a doublé en moins de vingt ans, ça commence 
sérieusement à coûter cher, très cher…. 
 
Alors le championnat coûte c’est vrai, mais nous avons quand même la chance de pouvoir compter sur le bénévolat, 
et j’aimerais tous les remercier car nous le savons, sans bénévoles ben … nada, rien du tout, donc merci à tous ceux 
qui ont œuvré sous la lumière ou dans l’ombre, dans la cabine de chrono, à la bande, derrière un volant, dans le 
vestiaire, aux entrées, derrière un ordinateur, bref, toutes ces personnes sans qui rien ne serait possible. 
 
J’aimerais également remercier tous les sponsors et généreux donateurs, fidèles parmi les fidèles, la Commune en 
tête, qui chaque année nous offre gracieusement la glace, les annonceurs qui garnissent généreusement notre 
plaquette et les bandes de la patinoire également. 
 
N’oublions pas que nous n’existerions pas sans eux, que le Pays-d’Enhaut a ces limites et que grâce à leur soutien, 
le hockey peut perdurer, mais il faut bosser car rien ne vient tout seul. 
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A propos du Moju, je laisserais la parole à nos deux Karine’s qui ont éclaffé un monstre job cet hiver, un grand merci 
pour votre travail et vos sacrifices pour mener à bien cette loco qu’est le Moju, la relève est de loin le job le plus 
important et le plus difficile à abattre, pas les jeunes évidemment, mais tout le côté sportif et administratif, comme 
elles peuvent le comprendre maintenant, c’est du boulot à l’année, et quand on aime, on ne compte pas… merci 
Mesdames. 
 
Les collaborations avec les différents clubs partenaires, Leysin, Villars, Marly et aussi Monthey maintenant 
continuent, on se doit de pouvoir mettre nos jeunes sur la glace mais peut-être une saison sous d’autres couleurs 
deviendra indispensable pour pouvoir évoluer, les parents ont été informés, et nous espérons que tout le monde y 
trouvera son compte.  
 
Merci aussi à Killian, notre responsable des jeunes, quel plaisir de voir une personne aussi motivée se donner autant, 

merci à toi Killian et bien sûr à tes assistants, Shon Mottier et son papa Pierre-François qui t’ont donné un bon coup 

de main sur la glace. Nos entraîneurs Kaspar pour les plus jeunes, et Fred qui entraîna et coacha tout l’hiver 

également, et je m’y suis mis aussi pour nos jeunes gardiens qui en avaient bien besoin, merci à tous. 

 

L’école de hockey, avec à sa tête notre Nounou national, qui malgré la maigre amplitude de son contingent, a 

transmis toute sa connaissance à notre future relève, un grand merci à toi Georges !!  Cette future relève sera peut-

être un jour la bénéficiaire d’une toute nouvelle patinoire, le projet est sur les rails, entre les mains de personnes très 

compétentes, mais le chemin sera long et sinueux, rempli d’embûches, mais il avance et ce, grâce à notre Gabriel 

Mottier en tête et bien sûr tout son staff. 

 

En attendant, et bien nous profitons encore de la bonne glace préparée avec soin par notre Ice man, à qui il faut tout 

de même rappeler de ne pas trop s’éloigner car il faudra peut-être la refaire avant les prolongations … Bref, merci à 

toi Olivier et Noël aussi !! 

 

Voilà, je ne vais pas monopoliser la parole toute la soirée, y en a d’autres, sachez tout de même que la broche est 

fixée au samedi 2 septembre au stand de tir de l’Etivaz, le repas de soutien qui se tiendra lui le samedi 4 novembre 

dans une salle qui vous sera communiquée en temps voulu, et bien sûr notre loto le vendredi 29 décembre à la 

Grande salle de Château-d’Oex. Le championnat de 2ème ligue lui, débutera entre le 29 septembre et le 1er octobre, 

les U15 une semaine plus tard et pour les plus jeunes, les calendriers ne sont pas encore sortis.  

 

Un grand merci à vous tous qui vous êtes donnés la peine de vous déplacer ce soir, merci aux tenanciers de l’Hôtel 

de Ville la famille Rochat, et un merci tout spécial à tout le comité, qui bosse d’arrache-pied tout au long de l’année, 

c’est un petit job mais qui prend du temps, toujours avec le sourire et du plaisir…. Merci de m’avoir écouté. 

 
 

 
Rapport du Responsable de la 1ère équipe, M. Rodolphe Ryter, pour la saison 2022 / 2023 
 
L’objectif, avec Kirill et Mathieu, était de faire une grosse saison. La préparation de l’an passé était un peu 
compliquée, il n’y a pas eu tant de préparation physique ainsi que peu de matchs amicaux. Un début de championnat 
difficile, sur les 6 premiers matchs, 5 défaites. Grâce à la concentration et à la motivation de Kirill et de l’équipe, les 
choses ont commencé à changer, il y a eu plus de victoires, 11 consécutives, il y avait une bonne solidité dans 
l’équipe, on prenait peu de buts et tous les matchs ont été extrêmement serrés, ce qui nous a permis de faire une fin 
de saison exceptionnelle avec une ambiance incroyable. 
 
Nous avons joué 19 matchs depuis le 4 janvier 2023, ce qui est un planning chargé pour une 2ème ligue. Bravo à tous 
les joueurs pour votre engagement !  
 
Au niveau des statistiques, Kirill a fait une grosse saison, en 21 matchs il est à 47 points. Bravo aussi à Carl-Louis 
pour ses magnifiques statistiques et qui a fini 2ème au classement des défenseurs des deux groupes. Bravo également 
à Sam Greminger avec 18 points. Nous avons utilisé 27 licences durant la saison. 
 
Sur les 19 matchs que nous avons gagné, 12 étaient par moins de 1 ou 2 buts d’écart.  
 
Je souhaite remercier toute l’équipe pour ses magnifiques résultats que nous avons eu cette année et aussi Kirill et 
Mathieu pour leur travail. Ils nous quittent la saison prochaine. Merci à eux pour tout. 
 
Merci au comité et à tous les bénévoles pour leur travail aussi et aux supporters, donateurs et sponsors pour leur 
soutien. 
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Rapport du Mouvement Junior saison 2022 / 2023 par Karine Henriod 
 

Les entraînements ont commencé à Leysin tout début septembre. Les jeunes ont eu la chance de pouvoir faire un 
petit camp durant les vacances d’automne, organisé par Kirill, Killian et Etienne à Leysin. 
 
Malheureusement, nous avons eu la glace chez nous qu’à partir de la mi-novembre, les U9, U11 et U13 ont donc 
été s’entraîner à Leysin avec l’équipe de Leysin. Les U15 ont été quelques fois à Villars et tous les mercredis à Marly. 
Merci aux parents qui s’investissent pour nos jeunes. 
 
Les U9 et U11 ont joué sous les couleurs de Leysin et ont été coachés par Raphaël Eugler et Etienne Borloz. Les 
U13-A et les U15-A ont joué sous les couleurs de Château-d’Oex et ont été coachés par Frédéric Juriens et 
Alexandre Durgnat à Leysin pour les U13-A et par Kirill Starkov, Killian Rotzetter et Shon Mottier pour les U15-A. 
Merci à eux. 
 
Les U9 ont disputé 8 tournois, les U11 9 tournois, les U13-A avec des joueurs de Château-d’Oex, Leysin et Villars 4 
tournois et 10 matchs dont 7 gagnés et 3 perdus. Les U15-A, sous les couleurs de Château-d’Oex avec des joueurs 
de Château-d’Oex, Villars et Marly, ont commencé par une rencontre à Yverdon, 3 contre 3, qui s’est révélé être un 
superbe tournoi. Puis il y a eu 18 matchs dont 1 seul gagné et 1 forfait. La difficulté est que les joueurs ne s’entraînent 
pas ensemble et ne se voient qu’aux matchs. 
 
Cependant, il est très important de souligner le fait que nos jeunes n’ont jamais baissé les bras et se sont toujours 
bien battus. Il est important de rappeler qu’il y a eu beaucoup de problème d’effectifs durant la saison. Il faut avertir 
au plus vite si un joueur ne peut pas être présent. 
 
Il y a eu une bonne participation au Skatethon le 18 février 2023, merci à tout le monde. 
 
 

 
Rapport de la caissière Anne-Gabrielle Basler - Comptes saison 2022 / 2023 
 
Cette saison 2022-2023 était à nouveau une année comptable normale. 
 
Dans les charges principales, les frais d'arbitrage sont plus élevés car les matchs MOJU ont nécessité un arbitre 
officiel au vu des équipes inscrites, donc plus onéreux, ce qui n'était pas le cas les années précédentes. 
 
Côté matériel consommable, nous avons renouvelé le parc du matériel, soit maillots, maillots d'entraînement, shorts, 
bas, etc, autant pour la 1ère que le MOJU, et ceci sera valable pour 3 ans. 
 
Dans le compte 4090, on trouve la préparation estivale (fitness) et notre participation au camp d'entraînement MOJU 
en février, puisque notre club soutient activement la relève et leur formation. 
 
Sans surprise, les transports sont nettement plus élevés en raison des nombreux déplacements et également de 
l'augmentation du prix de location des bus. 
 
Notre plus gros poste cette saison est celui des entraîneurs (Kirill et Mathieu, tous deux ont œuvré pour la 1ère et le 
MOJU) mais aussi l'engagement de personnes supplémentaires pouvant gérer les différentes équipes MOJU. 
 
Maintenant le côté positif des Produits ... la plaquette et le loto sont des valeurs sûres mais essentielles. Nous avons 
une légère diminution des annonces ces dernières années, mais les sponsors restent très fidèles et nous les en 
remercions. Le président a d'ailleurs reconduit tous les contrats de sponsoring maillots et bandes cette année, et 
pour les intéressés, il reste des places. Le résultat du loto est historique avec un bénéfice avoisinant les 22'000.- 
(merci le covid), tout le travail de la soirée n'était donc pas vain. 
 
Les entrées aux matchs montrent bien l'engouement des supporters et les matchs supplémentaires de ce beau 
parcours. 
 
Dans les recettes diverses, nous avons reçu un don de 5'000.- de la Fondation LHC et le skatethon a produit un joli 
résultat. 
 
Au vu des charges, l'exercice n'est malheureusement pas positif mais le bénéfice de l'année passée, malgré le Covid, 
nous a permis de rester sur les rails. Comme habituellement, la perte annoncée ne nous autorise pas à relâcher nos 
efforts mais le comité continue sa recherche de fonds et son travail (plaquette, repas de soutien et loto) pour mener 
à bien la prochaine saison. Nous remercions également la Municipalité pour son soutien très important. 
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Rapport des vérificateurs des comptes, exercice 2022 - 2023 
 
Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs, 
 
En qualité de vérificateurs des comptes de notre société pour l’exercice comptable du 1er juin 2022 au 31 mai 2023, 
nous avons procédé à la vérification des comptes. La séance s’est déroulée le mardi 20 juin 2023 à la Sarraz en 
présence de la caissière Anne-Gabrielle Basler. 
 
Nous avons pu prendre connaissance du système de facturation et des pièces justificatives, plus spécialement des 
dépenses de l’exercice en cours. 
 
La caissière a répondu à toutes nos questions, ce dont nous la remercions. La comptabilité est tenue avec exactitude 
selon les pièces comptables. 
 
Nous proposons à l’Assemblée d’adopter les comptes tels que présentés et d’en donner décharge avec 
remerciements et félicitations aux membres du comité pour leur travail. 
 
Nous vous prions de donner aussi décharge à notre commission pour son mandat. 
 
Valentin Mottier, 1er membre / François Yersin, 2ème membre 
 

 
Approbation des comptes 
 
Le Président demande à l’Assemblée d’accepter les comptes et d’en donner décharge à la caissière, ainsi qu’à la 
commission de vérification pour son mandat, ce qui est fait, sans avis contraire ni abstention et il remercie 
l’Assemblée. 
 

 
Election des vérificateurs des comptes 
 
Actuellement, Valentin Mottier est 1er membre, François Yersin 2ème membre et Raphaël Geadah membre suppléant. 
Valentin ayant terminé son mandat, les personnes nommées pour la prochaine saison 2023 - 2024 sont les 
suivantes : François Yersin devient 1er membre vérificateur, Raphaël Geadah 2ème et Nicolas Pasquier est nommé 
suppléant. 
 

 
Cotisations 
 
Comme habituellement, nous demandons aux joueurs, un soutien total aux manifestations telles que broche, repas 
de soutien, loto, skatethon, etc. 
 
Jusqu’à 10 ans fr. 150.- (+ éventuellement licence fr. 30.-) – NE CHANGE PAS 
De 10 à 16 ans révolus fr. 200.- + licence (fr. 30.-) – Nouveau fr. 210 + licence fr. 40 (total fr. 250.-) 
De 16 à 20 ans révolus fr. 250.- + licence (fr. 30.-) – Nouveau fr. 260 + licence fr. 40 (total fr. 300.-) 
Seniors (plus de 20 ans) fr. 310.- + licence (fr. 90.-) – Nouveau fr. 350 + licence fr. 100.- (total fr. 450.-) 
Vétérans fr. 200.- (pas de licence) – Nouveau fr. 230.- 
 
Lorsqu’il y a plusieurs enfants par famille pratiquant le hockey, une réduction de fr. 50.- est accordée sur la cotisation 
de chacun des enfants. 
 
Pour faire suite à la proposition de Nicolas Clément et Pierre Chabloz, les vétérans paieront fr. 30.- de plus pour la 
cotisation et paieront leurs entrées aux matchs. Merci d’avance pour leur soutien et leur participation ! 
 
Les nouvelles cotisations ont été acceptées par l’assemblée. 
 

 
Renouvellement du comité 
 
Cette année, c’est Kaspar Ritter qui nous quitte. Nous le remercions INFINIMENT pour tout le travail qu’il a accompli 
durant toutes ces années. Frédéric Juriens accepte d’entrer au comité, merci à lui et bienvenue ! Merci beaucoup 
aussi à Christine Chapalay qui revient en tant que responsable Reporter. 
Nous recherchons toujours du monde au comité et au chrono durant les matchs. 



6 / 7 

 
1ère équipe saison 2023 / 2024 
 
La saison a déjà commencé, il y a une préparation physique en cours qui a lieu les lundis et jeudis avec Marinette 
Martin et Sam Greminger. Ça se passe bien, il faudrait avoir encore un petit peu plus de monde présent. 
 
Les entraînements sur la glace commenceront le 21 août à Leysin, deux fois par semaine avec des matchs de 
préparation durant le mois de septembre. 
 
Le système adopté cette année est le suivant : nous allons rester dans notre groupe où nous sommes 9 équipes, 
Meyrin, Trois-Chêne, Bulle, Rarogne, Montana, Renens, Monthey, Villars et Château-d’Oex. Cela veut dire qu’il y 
aura 16 matchs, aller et retour. Ensuite, les 4 premiers feront un championnat entre eux de 6 matchs, puis les 
5 derniers feront 4 matchs de championnats supplémentaires pour se classer avant les play-offs. 
 
Le début du championnat aura lieu de 30 septembre. 
 
Dorian Metraux intègre la 1ère équipe cette année. Yan Chapalay, Julien Pilet et Shon Mottier reviennent également. 
Tobias Ryter va vivre à Stockholm et Thomas Carpenter part jouer à Prilly mais garde la licence B à Château-d’Oex.  
Mathieu Echenard et Kirill Sarkov quittent le club en tant qu’entraîneurs. 
 
Il est important d’être prêts pour le début de la saison, de rester ambitieux et de garder une bonne ambiance dans 
l’équipe. Il est aussi impératif d’intégrer le plus possible les jeunes de la région dans l’équipe. 
 
Il n’est pas facile de trouver un nouveau coach. Nous avons réussi à trouver 2 candidats, mais nous devons attendre 
quelques jours avant de vous donner la nouvelle. 
 
Carl-Louis Reichenbach demande s’il est possible de déplacer un match lorsqu’il tombe en même temps qu’une 
fête de jeunesse. Malheureusement, pour déplacer un match, il faut payer … si les fêtes de jeunesse sont fixées 
avant que le calendrier soit fait, il est possible de faire quelque chose, sinon ce n’est pas possible. 
 
La moyenne d’âge de l’équipe de la saison passée est de 25,8 ans. C’est la plus jeune équipe depuis 5 saisons. 
Ayant la majorité des joueurs qui habitent et viennent de la région, c’est aussi un point positif à souligner, ce qui rend 
les matchs plus intéressants en sachant que les joueurs sont connus dans la région. 
 
 

 
Mouvement Junior 2023 / 2024 
 
Merci à Killian qui s’investit beaucoup pour les jeunes et qui est super motivé ! Nous allons continuer de collaborer 
cette année avec les équipes de Leysin, Villars, Monthey et Marly. 
 
L’année prochaine, les U9 et les U15-A joueront sous les couleurs de Château-d’Oex, les U11 et U13-Top sous 
Leysin, les U13-A sous Villars, les U13-Elite, U15-Top et Elite sous Monthey. 
 
Il y a un petit changement pour les jeunes, les tournois U9 et U11 seront joués à 3 contre 3 sur une plus petite glace. 
Le début de saison pour les U9-2 sera le 19 septembre, les U11-2 le 24 septembre, les U13-Top le 23 septembre et 
les U15-A le 1er octobre.  
 
Une journée de sélection aura lieu en août ou septembre pour les U13 pour déterminer dans quelle catégorie ils iront 
(A, Top ou Elite). 
 
Les entraînements commenceront dès le 29 août les mardis et jeudis. Pour les U9 et U11 de 17h30 à 18h30 et pour 
les U13 et U15 de 18h30 à 19h30 ainsi que les samedis de 9h à 10h15 + 1h de OFF ICE de 10h45 à 11h45. A 
Château-d’Oex, les entraînements devraient se dérouler les lundis et mercredis. Pour les U9 et U11, de 17h30 à 
18h30, pour les U13 et U15, de 18h45 à 19h45 ainsi que les jeudis de 18h15 à 19h30 et l’école de hockey le mercredi, 
en même temps que les U9 et U11. 
 
Merci aux joueurs de bien vouloir s’excuser lorsqu’ils ne peuvent pas venir aux entraînements et pour les matchs et 
tournois. Nous avons également besoin de l’aide des parents pour les stands pâtisseries, le banc des pénalités et 
l’horloge. Merci d’avance à vous. 
 
Le HCC participera au cortège du 1er août, il faut que le maximum de joueurs du Moju et de la 1ère soient présents. 
Un grand MERCI à tous. 
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Budget saison 2023 / 2024 
 
Côté charges, le montant des transports va baisser car nous aurons moins de matchs à l’extérieur pour le MOJU, où 
le déplacement est organisé. Nous aurons aussi moins de frais pour les entraîneurs. 
 
Côté recettes, le compte du loto a été adapté pour retrouver les chiffres d’une année standard, ainsi que les entrées 
aux matchs. 
 
La perte prévue est tout de même de CHF 10'000.- mais nous ferons tout pour la diminuer, en continuant nos efforts 
d’économies. 
 
 

 
Propositions individuelles 
 
Eric Grandjean remercie le comité pour l’invitation et lui adresse les salutations de la Municipalité et surtout les 
remerciements pour la motivation et la détermination fournies au sein du club ainsi que le travail pour le MOJU. Il 
félicite également la 1ère équipe pour la magnifique saison passée. 
 
Il donne une explication sur la raison de l’ouverture tardive de la patinoire. Celle-ci n’a pas pu être ouverte à temps 
à cause de la météo ainsi que des directives d’économies d’énergies cantonales et fédérales. Il faut rappeler que la 
patinoire coûte fr. 1’000.- en électricité par jour. 
 
La subvention communale sera défendue en Municipalité pour la garder telle quel. 
 
Il remercie le club pour sa participation au cortège du 1er août. Les sociétés qui ont collaboré lors de cette rencontre 
recevront une subvention de fr. 300.-. 
 
Le maillot offert à la municipalité lors du 100ème anniversaire en 2019, renvoyé pour correction, est malheureusement 
revenu avec encore une petite erreur, il est offert au club par Eric Grandjean. MERCI. 
 
David Henchoz informe qu’une nouvelle pendule sera installée pour cette saison. Merci au Parc des Sports. Merci 
également à la Commune pour les nouveaux tapis de sol du vestiaire. 
 
Le Président annonce que les boissons de la soirée sont offertes par le club. Il est 22h07, le président clôture cette 
Assemblée Générale du Hockey-Club Château-d’Oex et remercie toutes les personnes présentes de s’être 
déplacées et leur souhaite une bonne fin de soirée et rentrée dans leurs foyers. 


